

# *Pide Primer Ministro jamaicano una rápida recuperación tras el paso de Matthew*



Kinston, 2 oct (RHC) El primer ministro jamaicano, Andrew Holness, manifestó su confianza en una rápida recuperación del país tras el paso inminente del huracán Matthew, catalogado como uno de los más fuertes de las últimas décadas.

Tras abordar con su gabinete los preparativos para prevenir el desastre, Holness aseguró que el objetivo de todos los ministerios, departamentos y agencias gubernamentales es garantizar que el impacto del meteoro no provoque pérdidas humanas ni descarrile el programa económico de la isla.

“Estamos decididos a no permitir que eso ocurra. Nos aseguramos de que todos los organismos entienden que tienen un papel en la recuperación, lo que evitará que nuestra economía sufra innecesariamente”, afirmó.

Asimismo, puntualizó que un medidor del impacto de los huracanes en los últimos tiempos sería el ciclón Gilbert, que asoló el Caribe en septiembre de 1988 y causó en el país daños estimados en cuatro mil millones de dólares.

Mientras el Gobierno de la República Dominicana prevé que alrededor de medio millón de personas se desplace de sus hogares por la cercanía del huracán Matthew, cuyo centro está a unos 480 kilómetros al suroeste de cabo Beata, provincia Pedernales (oeste).

El ministro de la Presidencia, Gustavo Montalvo, encabezó una reunión con los organismos y agencias del Gobierno para coordinar las acciones a ejecutar, entre las que destaca la suspensión de las clases en 24 provincias y el control del nivel de todas las presas del país.

"Ante los posibles efectos sobre el país de la tormenta tropical que atraviesa nuestro territorio, por instrucciones del presidente de la República, Danilo Medina, el Gobierno adoptó desde la semana pasada medidas preventivas para salvar vidas y proteger las propiedades de los dominicanos, sobre todo priorizando aquellas zonas del país que están en alerta roja", dijo a la prensa tras la reunión.

En ese sentido, en la mañana de hoy hemos encabezado una reunión en la que han participado todas las entidades públicas responsables de prevención y mitigación de riesgos, para coordinar y revisar todas las acciones que se deben tomar antes, durante y después del paso de un fenómeno natural de la magnitud al que nos estamos enfrentando.

El Centro de Operaciones de Emergencias (COE) decretó el nivel rojo de alerta en 15 provincias: Azua, San José de Ocoa, San Juan de la Maguana, Pedernales, Barahona, Independencia, Dajabón, Monte Cristi, Bahoruco, Elías Piña, San Cristóbal, Peravia, Santiago Rodríguez, Puerto Plata, Valverde.

Las provincias en alerta amarilla son 9: Monte Plata, Espaillat, Duarte, María Trinidad Sánchez, Santiago de los Caballeros, Sánchez Ramírez, Monseñor Nouel, La Vega, Gran Santo Domingo y las siete provincias restantes estarían en alerta verde.

Como consecuencia de esta situación, las clases quedarán suspendidas en las 24 provincias que se encuentran tanto en alerta roja como en alerta amarilla. La docencia continuará con normalidad en las 7 provincias restantes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107412-pide-primer-ministro-jamaicano-una-rapida-recuperacion-tras-el-paso-de-matthew>



**Radio Habana Cuba**